

“SI ELIGES TU PROPIO CAMINO”

Hay momentos en la vida en que sólo te conduce la inercia. Aceptas con apatía lo que te trae la existencia. Sin embargo, llega un día en que analizas tus vivencias y comprendes sin alegría que no has adquirido experiencia, lo notas porque tus líneas sin orden se entremezclan y no distingues con claridad más allá de las apariencias. Entonces buscas tus guías, revisas tu procedencia y desde entonces porfías para definir tus preferencias, acercándote a lo que te motiva y huyendo de la ciega obediencia.

